
Florian Ballas
Beitrag von „Threadstarter“ vom 26. September 2011, 18:27

Zitat 

Ein 18-Jähriger auf Wollscheids Spuren

Florian Ballas gilt als größtes Abwehrtalent im Nachwuchsbereich des 1. FCN, muss
aber noch viel lernen

Er ist 18, 1,94 Meter lang, physisch bärenstark und trotzdem ein eleganter Fußballer:
Florian Ballas darf noch in der A-Jugend spielen, wird aber regelmäßig in der
Regionalliga-Elf des 1.FC Nürnberg eingesetzt. Man möchte ihn langsam aufbauen —
doch es kann auch alles ganz schnell gehen.

[...]

Vielleicht ist er auch deshalb auf dem Weg nach oben. Als sich Ende Juli abzeichnete,
dass Per Nilsson wegen seiner Achillessehnenprobleme länger ausfallen könnte, durfte
Ballas ein paar Mal bei Dieter Heckings Profis mittrainieren. Und wird wiederkommen.
Eines Tages. Wann genau es so weit sein wird, hängt eigentlich nur von Ballas ab.

Was ihm vor allem noch fehlt, „ist die Überzeugung, es tatsächlich packen zu können“,
sagt Zietsch, also mentale Stärke. Und auch sein Defensivverhalten sei noch lange
nicht bundesligatauglich, findet U23-Trainer Michael Wiesinger.

[...]
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Wieviel Zeit Ballas dafür bleibt, hängt wohl auch davon ab, wie lange Philipp Wollscheid
noch für Nürnberg spielt. Sollte er irgendwann den Verein verlassen, „muss Florian
bereit sein“, sagt Zietsch.

Alles anzeigen 

http://www.nordbayern.de/amate…n-1.1536497?searched=true

Beitrag von „Many“ vom 26. September 2011, 18:31

schon wieder ein verteidiger... gibts denn keine mehr, die tore schiessen wollen...

Beitrag von „Zühnigger“ vom 26. September 2011, 20:46

Zitat von Many 

schon wieder ein verteidiger... gibts denn keine mehr, die tore schiessen wollen...

wir könnten mal mit 10 IV's + Torwart auflaufen, weil verteidigt wird ja bekannterweise schon
im Sturm;
damit kämen wir gesichert auf 34 Punkte und null Gegentore

wenn wir dann noch in jedem 5. Spiel ein Kopfballtreffer nach Ecke machen, dann kommen wir
auf stattliche 48 Punkte (7x 1:0 und 27x 0:0)

Beitrag von „weize“ vom 26. September 2011, 21:57
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Zitat von Many 

schon wieder ein verteidiger... gibts denn keine mehr, die tore schiessen wollen...

und schon wieder einer aus saarbrücken. jetzt schon der 4. also langsam ist der fcs mehr der
fcn jungenausbildung.

Beitrag von „KillerDriller“ vom 26. September 2011, 21:59

Zitat von weize 

und schon wieder einer aus saarbrücken. jetzt schon der 4. also langsam ist der fcs
mehr der fcn jungenausbildung.

Ich frage mich langsam, ob die Saarbrücker ähnlich gut auf uns zu sprechen sind wie der
Großteil hier im Forum auf Bayer Leverkusen? 

Beitrag von „weize“ vom 26. September 2011, 22:06

Zitat von KillerDriller 

Ich frage mich langsam, ob die Saarbrücker ähnlich gut auf uns zu sprechen sind wie
der Großteil hier im Forum auf Bayer Leverkusen? 

vorallem weil bei den amas noch 2 ex-saarbrückener spielen und rymer der uns bereits wieder
verlassen hat den haben wir auch von der saar entführt. also um auf deien frage zurück zu
kommen mindestens ja obwohl der fcs genauso wie wir auch den ein oder anderen spieler von
uns bekommen hat.
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Beitrag von „matzelinho“ vom 26. September 2011, 22:48

Wenn das so weitergeht, dass uns das Saarland mit hoffnungsvollen Nachwuchs-Kickern
versorgt, stimme ich dafür, dass wir uns umbenennen in 1.FC Saar-Franken 

Beitrag von „Zühnigger“ vom 27. September 2011, 08:02

Zitat von matzelinho 

Wenn das so weitergeht, dass uns das Saarland mit hoffnungsvollen Nachwuchs-
Kickern versorgt, stimme ich dafür, dass wir uns umbenennen in 1.FC Saar-Franken 

mit was sollen wir werben ?
Spätlese ?

Beitrag von „PHM+“ vom 27. September 2011, 08:27

Zitat von KillerDriller 

Ich frage mich langsam, ob die Saarbrücker ähnlich gut auf uns zu sprechen sind wie
der Großteil hier im Forum auf Bayer Leverkusen? 

Stiefler und Fuchs wurden an Saarbrücken abgegeben, ich denke ohne Ablösesumme, auch
Gehring spielt jetzt bei
den Saarländern, was wir für die Spieler Wollscheid, Balas usw. bezahlt haben wissen wir ja
nicht, oder ob bei
einem Weiterverkauf ein Betrag an Saarbrücken fällig wird, wissen wir es, ich denke es
bestehen hier schon Abmachungen

4https://www.glubbforum.de/forum/thread/10796-florian-ballas/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/10796-florian-ballas/


zwischen dem CLUB und den Saarländern, bisher haben wir ja von diesen Wechseln profitiert.

Sollte den Saarbrücken der Aufstieg in die zweite gelingen wird diese Quelle nicht mehr so
sprudeln, oder es gibt
dann eine Partnerschaft zwischen Nürnberg und Saarbrücken.

Beitrag von „Aerml“ vom 23. November 2011, 13:24

Der soll ab etz bei den Profis trainieren, sofern er´s ned schon tut.

Beitrag von „weam“ vom 23. November 2011, 13:34

kann unser Neuzugang was?

Beitrag von „Aerml“ vom 23. November 2011, 13:38

Zitat von weam 

kann unser Neuzugang was?

Experten der 2. Mannschaft sind gefragt ...

Beitrag von „Trainergott“ vom 23. November 2011, 20:03

Mach et Florian
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Beitrag von „Beda“ vom 23. November 2011, 20:06

Hoffentlich setzen hier wirklich nicht welche Hoffnungen auf den Jungen...
Er mag vielleich sogar ein guter sein...aber zu glauben, dass er in die Fußstapfen des
Söld....ähh von Wollscheid treten kann, wäre vermessen. Hier wieder Druck aufzubauen wäre
mMn ziemlich falsch...

Beitrag von „Zühnigger“ vom 24. November 2011, 21:54

Zitat von Many 

schon wieder ein verteidiger... gibts denn keine mehr, die tore schiessen wollen...

Für die Verteidiger scheinen wir neuerdings mehr zu bekommen als für unsere Stürmer zuletzt.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 25. November 2011, 21:44

Zitat von Sergio Z 

http://www.nordbayern.de/amate…n-1.1536497?searched=true

Beitrag von „lucinasco“ vom 25. November 2011, 22:02

Ich schätze, der ist verletzt. War in den letzten 5-6 Spielen der II. Mannschaft nicht dabei.
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Vielleicht hat ihn Bader aber auch schon an Leverkusen verklopft, ohne daß es jemand
mitbekommen hat. 

Beitrag von „Zühnigger“ vom 26. November 2011, 13:18

Zitat von lucinasco 

Vielleicht hat ihn Bader aber auch schon an Leverkusen verklopft, ohne daß es jemand
mitbekommen hat. 

Den Leberkusen-Deal erkennt der geneigte Glubb-Fan bereits daran, dass bereits ein
Nachfolger für ihn verpflichtet wird, wenn er einmal bei der ersten Mannschaft mitgespielt hat.

Beitrag von „NetzersDelling“ vom 29. November 2011, 13:12

Nein er ist nicht verletzt, war beim Spiel der U19 dabei
http://ergebnisdienst.fussball…FK8000000VV0AG813VS3VU5IB

Beitrag von „Zühnigger“ vom 30. November 2011, 08:13

Zitat von NetzersDelling 

Nein er ist nicht verletzt, war beim Spiel der U19 dabei
http://ergebnisdienst.fussball…FK8000000VV0AG813VS3VU5IB

Die 60er haben ja ne Maseuse (daniela irgendwas), und die unterstützt auch noch bei den
Dopingproben 
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Beitrag von „hannes-fcn“ vom 7. Januar 2012, 12:01

Warum wird er eigentlich nicht in Kader 1 gezogen wenn die Verantwortlichen unbedingt noch
ein IV wollen?

Ist er noch nicht ganz reif dafür?

Bitte kurzes Statement der Amateur-Experten!

Beitrag von „phantom01“ vom 12. Mai 2012, 13:04

wie macht er sich denn eigentlich zur zeit?

wurde ja zu beginn schwer gelobt und mittlerweile hört man nichts mehr von ihm...

waren leistungsgründe ausschlaggebend, dass er nur noch bei der u19 zum einsatz kommt?

Beitrag von „debberla“ vom 22. Mai 2012, 05:47

In der U19 war er klarer Abwehrchef und außerdem starken Kopfballspiel. Eventuell wurde er in
die U19 gesetzt um "Abwehrchef" zu lernen. Wobei ich das Gefühl hatte, dass van Eck etwas zu
sehr Magath gespielt hat und sich oft genommen hat was er braucht. Was für die Ausbildung
des Spielers richtig und wichtig ist, kann ich schwer beurteilen. Letztendlich sind die U19-
Bundesliga und die Regionalliga vom Niveau her nicht weit auseinander. Bei der U19 mehr
Technik, in der Regionalliga mehr Kampf und Körpereinsatz
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Beitrag von „missyblue“ vom 22. Mai 2012, 22:03

Könnte man meinen, aber nach zwei Platzverweisen hätte da ein Ballas auch nix mehr
gemacht. Und Eckstein braucht er nicht umzuschulen, der verlässt uns ja.

Beitrag von „missyblue“ vom 22. Mai 2012, 22:17

Da Gefühl hatten mehr. Diese Auswechslung war mir zwar auch nicht ganz klar, aber wir sind
nach der Pause aus der Kabine gekommen und waren nicht mehr im Spiel. Wir hatten zwar
auch noch Chancen, aber es ging einfach nichts mehr hinein. Und die beiden Platzverweise...
ich würde schon sagen, war etwas Frust, weil nix mehr lief. Sollte Ballas nach der Sommerpause
in die U 23 "aufsteigen" freue ich mich auf die neue Saison.

Beitrag von „Manni_der_Libero“ vom 20. August 2012, 08:20

trau dich ! 

Beitrag von „KillerDriller“ vom 20. August 2012, 15:34

Die Chance wird kommen...

Beitrag von „evo3de“ vom 20. August 2012, 15:39

Zitat von KillerDriller 

Die Chance wird kommen...
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So sicher wie das Amen in der Kirche... Und bei unserer IV eher früher als später

Beitrag von „phantom01“ vom 20. August 2012, 15:56

denke nicht, dass er eine rolle spielt. er scheint nicht mal in der zweiten fest gesetzt zu sein...

Beitrag von „Danny“ vom 21. August 2012, 08:26

Zitat von phantom01 

denke nicht, dass er eine rolle spielt. er scheint nicht mal in der zweiten fest gesetzt zu
sein...

Denke ich auch nicht. Mehr als ein Platz auf der Bank und ein Einsatz in den letzten Minuten
kann ich mir auch nicht vorstellen.

Beitrag von „PHM+“ vom 22. August 2012, 21:01

Um Ballas ist es momentan ruhig, er wurde mir von einem Insider des CLUBS
(Nachwuchsbereich) als ähnliches
Talent wie Wollscheid geschildert, als IV sollte er alles daran setzen die momentane Situation
beim CLUB zu
nützen, allerdings ist er auch erst 19 und braucht evtl. noch einige Zeit für den gro0en Sprung
bei den Profis.

Beitrag von „lucinasco“ vom 22. August 2012, 21:06
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Er war heute in der II. Mannschaft nicht mal auf der Bank. Warum? Hat er evtl. bei der Ersten
trainiert oder ist er verletzt?

Beitrag von „debberla“ vom 26. August 2012, 09:06

Zitat von lucinasco 

Er war heute in der II. Mannschaft nicht mal auf der Bank. Warum? Hat er evtl. bei der
Ersten trainiert oder ist er verletzt?

Grottenschlechte Leistungen zu Saisonbeginn.

Beitrag von „hefdla“ vom 27. September 2012, 22:35

nach seiner sperre wegen roter karte hat er gestern in der vorstadt wieder bei den amas
mitgespielt.

Beitrag von „hefdla“ vom 7. Oktober 2012, 17:52

heute bei den amas nicht im kader gewesen.

Beitrag von „hefdla“ vom 6. Januar 2013, 21:54

heute 1 tor bei den amas in gräfenberg-hallenturnier geschossen.
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Beitrag von „hefdla“ vom 3. März 2013, 17:29

heute vs. frohnlach mitgespielt.

Beitrag von „hefdla“ vom 21. März 2013, 14:54

laut nn und nz hat er gestern auch mitgespielt vs. ingolstadt in der 2. halbzeit.

Beitrag von „Vv00t“ vom 22. März 2013, 13:56

Zitat von hefdla 

laut nn und nz hat er gestern auch mitgespielt vs. ingolstadt in der 2. halbzeit.

JA WIE, UND DAS ERFAHREN WIR ERST JETZT?!

Beitrag von „hefdla“ vom 20. Mai 2013, 20:17

hat heut in der 1. mannschaft gespielt gespielt in coburg. laut stadionsprecher sogar n tor
geschossen, der hatte sich aber verguckt.

Beitrag von „hefdla“ vom 22. Mai 2013, 22:40

heut wirklich zwei tore geschossen, aber wieder für die amas, eins davon ein wahnsinns-
fernschuss in den winkel.
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Beitrag von „1968er“ vom 22. Mai 2013, 22:43

fcn.de
michael wiesinger über :

die Perspektive für junge Spieler aus der U23:

"Gerade beim ersten Trainingslager werden ja noch ein paar Spieler fehlen. Deshalb wird wohl
auch der eine oder andere junge Spieler dazu kommen. Ich kenne die Spieler noch alle aus der
U23 und verfolge ihre Entwicklung. Uns geht es dabei darum, zu sehen, welcher junge Spieler
über einen längeren Zeitraum konstant seine Leistung gebracht hat. Florian Ballas ist einer der
Kandidaten, die wir im Auge haben."

Beitrag von „el_ratón“ vom 3. Juni 2013, 09:58

Sind die denn alle balla(s) balla(s)?
"Einen möglichen Nachfolgekandidaten könnte es nach Informationen unserer Online-Redaktion
ebenfalls nach Niedersachsen ziehen: Florian Ballas, 20-jähriges Verteidigertalent aus der
zweiten Mannschaft des FCN, soll ins Visier von Hannover 96 geraten sein. 96-Trainer Mirko
Slomka soll dem Youngster einen Platz im erweiterten Profikader offeriert haben. " (
http://www.nordbayern.de/sport…-nach-wolfsburg-1.2946169)
Hätte gehofft, dass man mit ihm noch mal 1-2 Jahre verlängern kann. Schien sich doch ganz gut
zu entwickeln, oder?

Beitrag von „Remember68“ vom 3. Juni 2013, 10:17

Zitat von el ratón 

Sind die denn alle balla(s) balla(s)?
"Einen möglichen Nachfolgekandidaten könnte es nach Informationen unserer Online-
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Redaktion ebenfalls nach Niedersachsen ziehen: Florian Ballas, 20-jähriges
Verteidigertalent aus der zweiten Mannschaft des FCN, soll ins Visier von Hannover 96
geraten sein. 96-Trainer Mirko Slomka soll dem Youngster einen Platz im erweiterten
Profikader offeriert haben. " (http://www.nordbayern.de/sport…-nach-wolfsburg-
1.2946169)
Hätte gehofft, dass man mit ihm noch mal 1-2 Jahre verlängern kann. Schien sich doch
ganz gut zu entwickeln, oder?

Naja, den Platz im erweiterten Profikader bekommt er hier voraussichtlich auch...hier hat er
meines Erachtens nach auch gute Chancen auf den Platz auf der Bank..

Beitrag von „Chris“ vom 3. Juni 2013, 10:54

hoffe er bleibt...

hat super Ansätze gezeigt.

Beitrag von „olymp69“ vom 3. Juni 2013, 11:00

Zitat von Chris 

hoffe er bleibt...
hat super Ansätze gezeigt.

 auf keinen Fall abgeben. Bitte nicht!

Beitrag von „PHM+“ vom 3. Juni 2013, 11:06
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Zitat von Chris 

hoffe er bleibt...

hat super Ansätze gezeigt.

Nicht abgeben, erstmal die Entwicklung um Klose abwarten, wir dürfen nicht zum
Selbstbedienungsladen der Liga
werden.

Beitrag von „Gundl“ vom 3. Juni 2013, 11:25

Ist laut NN sicher weg. Außerdem ist Schalke an Itter dran.

Hier die Quelle: http://www.nordbayern.de/amate…-zu-hannover-96-1.2946011

Beitrag von „PHM+“ vom 3. Juni 2013, 11:37

Zitat von Gundl 

Ist laut NN sicher weg. Außerdem ist Schalke an Itter dran.

Hier die Quelle: http://www.nordbayern.de/amate…-zu-hannover-96-1.2946011
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Ballas ist weg, was Itter betrifft, er hat noch Vertrag bis 2014, ich denke wenn Bader zurück ist
wird es ein Verhandlungs-
runde mit ihm geben, ich habe das Gefühl das hier etwas die Panik ausbricht .

Beitrag von „juninho“ vom 3. Juni 2013, 11:40

Tja, die Mär vom Ausbildungsverein, von der tollen Jugendarbeit, von den jungen Spielern, die
zu uns kommen, weil sie hier Chancen bekommen...
In der Realität siehts doch etwas anders aus. Dass wir gleichzeitig mit die älteste Startelf der
Liga haben, passt ins Bild.

Beitrag von „Clubi“ vom 3. Juni 2013, 11:58

Wollen wir uns jetzt wegen Ballas aufregen?
Der wäre doch sowieso kein großer Kandidat gewesen. Korczowski wäre wohl auch noch vor
ihm gewesen.

juninho
Ist das Alter einer Mannschaft irgendwie entscheidend, oder sonderlich interessant?
Ich dachte immer die Qualität ist entscheidend.
Nebenbei gesagt, wir haben keine sonderlich alte Mannschaft, wir haben nur ein paar
Haudegen, um die ich froh bin, die den Schnitt heben.

Beitrag von „Stich“ vom 3. Juni 2013, 11:59

Tut mir leid fürs "offtopic" (<- Gibt's dafür eigentlich auch nen deutschen Begriff?!)
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Warum gibt's eigentlich keinen Spieler-Thread für den gerade erwähnten Pascal Itter?

Der scheint doch ein richtig Guter zu sein einen Profi-Vertrag zu haben. Hoffentlich schnappt
ihn uns Schalke nicht weg... 

Beitrag von „juninho“ vom 3. Juni 2013, 12:04

Zitat von Clubi 

Wollen wir uns jetzt wegen Ballas aufregen?
Der wäre doch sowieso kein großer Kandidat gewesen. Korczowski wäre wohl auch
noch vor ihm gewesen.

juninho
Ist das Alter einer Mannschaft irgendwie entscheidend, oder sonderlich interessant?
Ich dachte immer die Qualität ist entscheidend.
Nebenbei gesagt, wir haben keine sonderlich alte Mannschaft, wir haben nur ein paar
Haudegen, um die ich froh bin, die den Schnitt heben.

Ja, wenn man viel Geld ins NLZ investiert, dann interessiert mich der Schnitt der ersten
Mannschaft schon, bzw. es interssiert mich
ob aus unserem hochgelobten und teuren 5-Sterne-NLZ auch Spieler hervorgehen, die man
einsetzen kann und will.
Um unsere alten Haudegen bin ich nur noch bedingt froh. Um einen Umbruch werden wir nicht
herum kommen, ob in diesem Jahr oder eben erst
im nächsten, ewig wird ein Simons, Balitsch, Schäfer usw. net spielen. Ob einem das jetzt passt
oder nicht, es ist letztlich eine Frage der Biologie.

Beitrag von „Stich“ vom 3. Juni 2013, 12:15
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Zitat von juninho 

[...] ewig wird ein Simons, Balitsch, Schäfer usw. net spielen. Ob einem das jetzt passt
oder nicht, es ist letztlich eine Frage der Biologie.

Ja gut, aber der Balitsch ist etz ned wirklich ne so große Stütze. Simons und Schäfer sind echte
Säulen der Mannschaft. Aber wegen dem Wegfall zweier Spieler von nem "Umbruch" zu
sprechen, ist scho a weng übertrieben. Außerdem kann der Schäfer als Torwart THEORETISCH
noch Jahre spielen - dann fällt nur der Simons weg.

Beitrag von „sillygolfer“ vom 3. Juni 2013, 12:20

Zitat von juninho 

Ja, wenn man viel Geld ins NLZ investiert, dann interessiert mich der Schnitt der ersten
Mannschaft schon, bzw. es interssiert mich
ob aus unserem hochgelobten und teuren 5-Sterne-NLZ auch Spieler hervorgehen, die
man einsetzen kann und will.
Um unsere alten Haudegen bin ich nur noch bedingt froh. Um einen Umbruch werden
wir nicht herum kommen, ob in diesem Jahr oder eben erst
im nächsten, ewig wird ein Simons, Balitsch, Schäfer usw. net spielen. Ob einem das
jetzt passt oder nicht, es ist letztlich eine Frage der Biologie.

Das hochgelobte NLZ bringt scheinbar so langsam genau diese Spieler hervor!
Und die werden dann natürlich auch für andere Vereine interessant.
Wenn BuLi-Vereine Jugendspieler des FCN abwerben wollen, zeigt das doch, dass das NLZ auf
dem richtigen Weg ist und erste Früchte trägt.

Beitrag von „PHM+“ vom 3. Juni 2013, 12:26

Zitat von sillygolfer 
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Das hochgelobte NLZ bringt scheinbar so langsam genau diese Spieler hervor!
Und die werden dann natürlich auch für andere Vereine interessant.
Wenn BuLi-Vereine Jugendspieler des FCN abwerben wollen, zeigt das doch, dass das
NLZ auf dem richtigen Weg ist und erste Früchte trägt.

Die aufgehende Saat sollte der CLUB aber selber ernten .

Beitrag von „lego“ vom 3. Juni 2013, 12:27

Zitat von sillygolfer 

Das hochgelobte NLZ bringt scheinbar so langsam genau diese Spieler hervor!
Und die werden dann natürlich auch für andere Vereine interessant.
Wenn BuLi-Vereine Jugendspieler des FCN abwerben wollen, zeigt das doch, dass das
NLZ auf dem richtigen Weg ist und erste Früchte trägt.

:hoch: jepp sehe ich auch so ...

Is ja klar dass net alle NLZ-Jungs bei uns in der ersten spielen

Beitrag von „debberla“ vom 3. Juni 2013, 12:28

Wirklich oft habe ich ihn nicht gesehen, aber ansonsten stach er nicht positiv heraus.
Korczowski schon eher.
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Beitrag von „phantom01“ vom 3. Juni 2013, 12:34

wenn er so gut wäre, kann ich mir nicht erklären, warum man nicht vorzeitig verlängert hat.

von daher denke ich, dass unsere verantwortlichen ihn wohl nicht so stark einschätzen.

wobei in dem alter natürlich auch immer noch ein schub kommen kann und packt es doch profi
zu werden.

meiner meinung nach gibts schlimmeres als ein ballas weggang. glaube auch nicht, dass
irgendwer mit ihm als evtl. klose-nachfolger einverstanden gewesen wäre 

dem noah wird vermutlich mehr zugetraut und hat im gegensatz zu ballas auch wesentlich
häufiger schon oben vorbeigeschaut.

Beitrag von „sillygolfer“ vom 3. Juni 2013, 12:36

Zitat von PHM+ 

Die aufgehende Saat sollte der CLUB aber selber ernten .

Dass der eine oder andere geht, weil er bei einem anderen Verein bessere Chancen für sich
sieht, ist doch normal!!
Oder warum haben wir zwei Schalker Nachwuchspieler verpflichten können? Oder einen
Münchener ausleihen können? Usw...

Beitrag von „debberla“ vom 3. Juni 2013, 12:37
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Zitat von phantom01 

wenn er so gut wäre, kann ich mir nicht erklären, warum man nicht vorzeitig verlängert
hat.

von daher denke ich, dass unsere verantwortlichen ihn wohl nicht so stark einschätzen.

Er hat im 1. Saisonspiel gegen Eltersdorf hanebüchen gespielt. Eigentlich ohne Not und ohne
Folgen für die Mannschaft. Aber das geht mir nicht aus dem Kopf. Könnte bei den
Verantwortlichen ähnlich sein. Wenn einer schon im 1. Saisonspiel der Regionalliga Bayern
Nerven zeigt...

Beitrag von „NetzersDelling“ vom 3. Juni 2013, 13:30

Sehe das genauso. Ballas ist ja nun doch schon länger bei uns und wenn er wirklich so gut
gewesen wäre, hätter er mit sicherheit schonmal in die erste Mannschaft reinschnuppern
dürfen! Korczowski hat ja sogar schon kurzeinsätze vorzuweisen, also denke ich das dieser
aufjedenfall weiter ist als Ballas.

Beitrag von „Morbo“ vom 3. Juni 2013, 14:03

Zitat von sillygolfer 

Das hochgelobte NLZ bringt scheinbar so langsam genau diese Spieler hervor!
Und die werden dann natürlich auch für andere Vereine interessant.
Wenn BuLi-Vereine Jugendspieler des FCN abwerben wollen, zeigt das doch, dass das
NLZ auf dem richtigen Weg ist und erste Früchte trägt.

Genau so schätze ich die Lage auch ein.
Je mehr Konkurrenten Interesse an unseren Nachwuchsspielern haben, desto höher muss man

21https://www.glubbforum.de/forum/thread/10796-florian-ballas/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/10796-florian-ballas/


die Qualität der im NLZ geleisteten Arbeit einschätzen.

Ich mache mir auch keine großen Sorgen, dass uns hoffnungsvolle Talente abspenstig gemacht
werden könnten.
Die Spieler, die unser Trainerteam als Kandidaten für die erste Mannschaft behalten will,
werden wir auch halten.
Dass es Spieler, die für sich hier keine Perspektive sehen, woanders hinzieht ist doch ganz
normal.

Ich habe da vollstes Vertrauen in die Verantwortlichen beim Glubb.

Kann sich eigentlich noch jemand an einen gewissen Jann George erinnern...?!?

Beitrag von „Oberon“ vom 3. Juni 2013, 14:07

Ehrlich gesagt habe ich schon fast vergessen dass es den auch noch gibt.

Ich glaube kaum, dass er mal ne richtige Bundesligakarriere hinlegen wird, außer er ist ein
zweiter Wollscheid. Daher na ja... denke der Wechsel ist zu verschmerzen. Ich traue vom Gefühl
her Korczowski, Itter und Stark mehr zu, deswegen würde mich ein Abgang dieser Spieler etwas
mehr betrüben, aber Ballas ist jetzt nicht der Spieler dem ich hinterhertrauere.

Beitrag von „hoeschler“ vom 3. Juni 2013, 14:35

In Anbetracht der Tatsache, dass der halben Liga vernünftige Außenverteidiger fehlen halte ich
einen Abgang von Itter auch für ziemlich viel übler.

Von den Nachwuchsleuten sind ja immerhin mit Angha und Korczowski noch zwei recht starke
Leute am Start. Ballas ist imho verschmerzbar
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Beitrag von „FPF_Franke“ vom 3. Juni 2013, 17:06

Hab ihn nur einmal Live gesehen, gegen 60 II und da stach er echt positiv raus.

Beitrag von „olymp69“ vom 3. Juni 2013, 17:08

Zitat von FPF_Franke 

Hab ihn nur einmal Live gesehen, gegen 60 II und da stach er echt positiv raus.

dito
Ich hab ihn gegen Seligenporten gesehen, war für mich bester Mann am Platz.
Auch wenn mich Sicko und Kubuli a weng von der 2. Halbzeit abgelenkt haben...

Beitrag von „debberla“ vom 3. Juni 2013, 19:24

Zitat von olymp69 

dito
Ich hab ihn gegen Seligenporten gesehen, war für mich bester Mann am Platz.
Auch wenn mich Sicko und Kubuli a weng von der 2. Halbzeit abgelenkt haben...

Auf welcher Position? DM?

Beitrag von „olymp69“ vom 3. Juni 2013, 19:40
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Zitat von debberla 

Auf welcher Position? DM?

Yup, hat als 6er gespielt und sich auch offensiv gut eingeschaltet.

Beitrag von „missyblue“ vom 3. Juni 2013, 20:12

Er weiß sehr wohl, dass er Anfang der Saison verkackt hat. Aber er hat sich gesteigert und ne
sehr gute Rückrunde gespielt. Woher haben denn die negativen Vorschreiber ihre Kenntnis?

Außer Gärtner und ihm hätte ich dieses Jahr überhaupt niemandem ne Chance zum Hochziehen
gegeben.

Wir reden hier von Hannover. Wie wurde hier geurteilt, als andere von uns in die 3. und 2. Liga
verschachert wurden, wenn jetzt ein Erstligist kommt, sagt das doch was über die Qualität aus.

Ich würde seinen Weggang bedauern.

Beitrag von „Chris“ vom 3. Juni 2013, 23:01

Hab ihn erst 2 mal gesehen, das letzte Mal gg TB Johannis.

Er hat sich über die Saison nach schwerem Anfang gut entwickelt, und mir gut gefallen.
Es hat eine Grund, dass Slomka und sein Co Düwel ihn jetzt holen,
zum einen ein nettes Kompliment an den Spieler,
zum anderen an unser NLZ, das dort gut gearbeitet und gescoutet wird.
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Jetzt haben wir endlich Spieler, die sich entwickelt haben und dadurch leider auch für andere
attraktiv werden.
Schade.

Ballas hätte ich gerne behalten, der wird seinen Weg gehen!

Beitrag von „PHM+“ vom 3. Juni 2013, 23:32

Zitat von Chris 

Hab ihn erst 2 mal gesehen, das letzte Mal gg TB Johannis.

Er hat sich über die Saison nach schwerem Anfang gut entwickelt, und mir gut gefallen.
Es hat eine Grund, dass Slomka und sein Co Düwel ihn jetzt holen,
zum einen ein nettes Kompliment an den Spieler,
zum anderen an unser NLZ, das dort gut gearbeitet und gescoutet wird.

Jetzt haben wir endlich Spieler, die sich entwickelt haben und dadurch leider auch für
andere attraktiv werden.
Schade.

Ballas hätte ich gerne behalten, der wird seinen Weg gehen!

Alles anzeigen 

Ballas hat ein persönliches Problem, dieses wird ihm für eine größere Karriere im Wege stehen.

Beitrag von „Anaerob“ vom 3. Juni 2013, 23:55
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Zitat von PHM+ 

Ballas hat ein persönliches Problem, dieses wird ihm für eine größere Karriere im Wege
stehen.

Kommt da noch was oder wird diese Aussage ohne nähere Erläuterung einfach so stehen
gelassen??

Beitrag von „Plerchi“ vom 3. Juni 2013, 23:59

Zitat von Anaerob 

Kommt da noch was oder wird diese Aussage ohne nähere Erläuterung einfach so
stehen gelassen??

Horch du kannst doch net den phm kritisieren. Er war es doch der uns über die Altlasten
aufgeklärt hat! Am Ende werden wir es alle erkennen es wird sein wie eine Demaskierung

Beitrag von „Chris“ vom 4. Juni 2013, 09:28

Zitat von PHM+ 

Ballas hat ein persönliches Problem, dieses wird ihm für eine größere Karriere im Wege
stehen.

Ist es zu persönlich (Krankheit, etc.), oder kannst Du es mit uns teilen?

Beitrag von „hoeschler“ vom 4. Juni 2013, 09:32
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Haha LOL, den phm auffordern, mit uns seine Glaskugelweisheiten zu teilen.

Nee, da würden wir ja feststellen, dass das nur heiße Luft ist. So funktioniert das nicht 

Beitrag von „olymp69“ vom 4. Juni 2013, 11:07

Zitat von PHM+ 

Ballas hat ein persönliches Problem, dieses wird ihm für eine größere Karriere im Wege
stehen.

GIsxa.gifImage not found or type unknown

Beitrag von „PHM+“ vom 4. Juni 2013, 11:14

Zitat von Chris 

Ist es zu persönlich (Krankheit, etc.), oder kannst Du es mit uns teilen?

Du bist auf dem richtigen Weg, später wenn er bei einem neuen Verein angekommen ist .

Beitrag von „Plerchi“ vom 4. Juni 2013, 11:18

Und warum net gleich du vochl?
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Beitrag von „hoeschler“ vom 4. Juni 2013, 11:25

Aber das stimmt nicht phm. Ballas hat kein körperliches Problem, sondern das ist ganz anders
gelagert.

Beitrag von „Remember68“ vom 4. Juni 2013, 11:26

Zitat von Plerchi 

Und warum net gleich du vochl?

Weil er jetzt damit rausrücken müsste und in ein paar Wochen interessierts keine Sau mehr,
dass das nur Aufmerksamkeits-Gesuche war und Pseudo-Wichtigmachen... wie immer halt.

Beitrag von „Danny“ vom 4. Juni 2013, 11:26

Weil es die Ablösesumme natürlich drücken würde, wenn der neue Arbeitgeber es hier liest!

Man Plerchi... 

Wieso werd ich eigentlich mittlerweile bei solchen Trollversuchen von PHM und Co. total
aggro... 

Beitrag von „sillygolfer“ vom 4. Juni 2013, 11:36
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Zitat von Danny 

Weil es die Ablösesumme natürlich drücken würde, wenn der neue Arbeitgeber es hier
liest!

Man Plerchi... 

Wieso werd ich eigentlich mittlerweile bei solchen Trollversuchen von PHM und Co. total
aggro... 

Das liegt an der Sommerpause! Da kann man seine Aggressionen nicht an gegnerischen Fans,
Ordnern oder an der Polizei auslassen.

Zur Vorsicht: 

Beitrag von „NetzersDelling“ vom 4. Juni 2013, 11:37

Ist das jetzt eigentlich schon fix oder steht das noch in der schwebe?

Beitrag von „Plerchi“ vom 4. Juni 2013, 11:52
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Zitat von Danny 

Weil es die Ablösesumme natürlich drücken würde, wenn der neue Arbeitgeber es hier
liest!

Man Plerchi... 

Sorry stimmt... Ich bin aber auch so dumm....

Beitrag von „FCN235“ vom 4. Juni 2013, 11:53

FIX...

Hier die Meldung von fcn.de :
http://www.fcn.de/news/artikel…aesst-den-1-fc-nuernberg/

Bereits am Donnerstag, 13.06.13, startet die U23 des 1. FC Nürnberg in die Vorbereitung auf
die neue Saison in der Regionalliga Bayern. Nicht mehr dabei sein wird dann Florian Ballas. Der
Innenverteidiger teilte dem Club mit, dass er das ihm vorliegende neue Angebot nicht
annehmen und den 1. FCN stattdessen verlassen wird.

Beitrag von „sillygolfer“ vom 4. Juni 2013, 12:08

Zitat von FCN235 

FIX...
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Hier die Meldung von fcn.de :
http://www.fcn.de/news/artikel…aesst-den-1-fc-nuernberg/

Bereits am Donnerstag, 13.06.13, startet die U23 des 1. FC Nürnberg in die
Vorbereitung auf die neue Saison in der Regionalliga Bayern. Nicht mehr dabei sein
wird dann Florian Ballas. Der Innenverteidiger teilte dem Club mit, dass er das ihm
vorliegende neue Angebot nicht annehmen und den 1. FCN stattdessen verlassen wird.

ist der jetzt eigentlich ablösefrei gegangen?

Beitrag von „hoeschler“ vom 4. Juni 2013, 12:11

Ja.

Beitrag von „sillygolfer“ vom 4. Juni 2013, 12:12

Zitat von hoeschler 

Ja.

Shit.

Beitrag von „Haribo“ vom 4. Juni 2013, 16:24

Zitat von PHM+ 
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Du bist auf dem richtigen Weg, später wenn er bei einem neuen Verein angekommen
ist .

Jetzt bin ich neugierig und auf die Auflösung höggschd gespannt! Bitte bald! 

Beitrag von „Chancentod“ vom 4. Juni 2013, 16:34

phm+ war bereits im Fernsehen:

http://www.youtube.com/watch?v=YAFa2dpseGU

Beitrag von „Zühnigger“ vom 4. Juni 2013, 17:01

Bon voyage !

Beitrag von „Haribo“ vom 4. Juni 2013, 17:02

Zitat von Zühnigger 

Bon voyage !

Was machst du eigentlich beruflich?

Beitrag von „Zühnigger“ vom 4. Juni 2013, 17:04
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Zitat von Haribo 

Was machst du eigentlich beruflich?

Bin freiberuflicher Haubentaucher mit abgeschlossenem Töpferkurs auf der VHS

Beitrag von „Alllllex“ vom 4. Juni 2013, 17:05

Vielleicht meint phm ja, dass Ballas laktoseintolerant ist 
Ich finde es schade, dass er geht, er war(ist er bestimmt immernoch) ein super freundlicher Kerl
und fußballerisch talentiert sowieso. Seine Stärken sind Stellungs- und Kopfballspiel(auch
offensiv) und er ist zweikampfstark. Leider hat er ab und zu schlimme Patzer in der
Spieleröffnung drin, das hat bei der Zweiten dieses Jahr oftmals gute Konterchancen für den
Gegner ermöglicht, aber ich glaube mit seinen gerade mal 20 kann er die auch noch
rausbekommen. Er hätte wohl das erste Trainingslager mitmachen dürfen, aber aufgrund von
Klose, Nilsson, Dabanli, Angha, Korczowski und evtl Simons hätte er wohl wenige Chancen auf
Einsätze gehabt, deswegen kann ich es verstehen, dass er sich nach anderen Vereinen
umsieht. In Hannover kenen ich die IV-Lage nicht genau, aber da hat er wohl größere Chancen
auch mal zu spielen. Sportlich ist er für die erste Mannschaft kein großer Verlust, aber wie
gesagt menschlich fand ich ihn auch immer super und ein Führungsspieler in der U23 war er
schon einer der Führungsspieler. Ich wünsche ihm auf jeden Fall viel Glück, Erfolg und v.a.
Gesundheit in seiner weiteren Karriere :hoch:

Beitrag von „Chancentod“ vom 4. Juni 2013, 17:05

Zitat von Zühnigger 

Bin freiberuflicher Haubentaucher mit abgeschlossenem Töpferkurs auf der VHS

Ohne Jodeldiplom hat jemand aus Deiner Zunft keiner Zukunft.

33https://www.glubbforum.de/forum/thread/10796-florian-ballas/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/10796-florian-ballas/


Beitrag von „Haribo“ vom 4. Juni 2013, 17:56

Zitat von Zühnigger 

Bin freiberuflicher Haubentaucher mit abgeschlossenem Töpferkurs auf der VHS

Schade, dass du keine ehrliche Antwort geben willst. Hätte mich interessiert.

Beitrag von „Zühnigger“ vom 4. Juni 2013, 18:06

Zitat von Haribo 

Schade, dass du keine ehrliche Antwort geben willst. Hätte mich interessiert.

Stimmt. Der Abschluss auf der VHS war zu dick aufgetragen.

Beitrag von „hoeschler“ vom 4. Juni 2013, 18:13

Zitat von Alllllex 

Vielleicht meint phm ja, dass Ballas laktoseintolerant ist 

Das sind 3/4 der Weltbevölkerung. Nur weil Kuhmilch vertragen bei uns Mutanten normal ist...

Beitrag von „chrisl“ vom 4. Juni 2013, 18:35

Gibts ne Ausbildungsentschädigung?
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